



COMITÉ DÉPARTEMENTAL DE BASKET-BALL DU HAUT-RHIN

4 RUE DE CHEMNITZ - BP 2295 - 68069 MULHOUSE CEDEX 2

Tel : 03.89.33.14.40 – Email : comite@basket68.com

Sites internet : www.basket68.com et www.facebook.com/comite.basket.68

PROCES-VERBAL DU BUREAU

N°12 DU 13/05/2024

SAISON 2023/2024

Les membres du Bureau se sont réunis le lundi 13 mai 2024 à 19 h à MULHOUSE au siège du CD.

Présents : Mmes Sandra LAMOUCHE - Chantal TSCHAEN.
MM. Jérôme DHOLLANDE - Geoffroy KAEMMERLEN – Benoit KLEIBER - José MORENO – Gérard NAAS

Excusée : Mme Nathalie GESSIER

Assiste à la réunion : M. Eric RUNSER

1) COMMUNICATIONS DU PRESIDENT

- Nombre de licenciés

A ce jour, nous comptabilisons 7499 licences.

- Candidatures au poste de CTF

Le Président a rencontré certains candidats.

- Réunion avec Thierry BILICHTIN

Cette réunion a eu lieu le vendredi 3 mai 2024. Thierry BILICHTIN a présenté la nouvelle politique envisagée aux représentants des clubs présents.

2) TOUR DES COMMISSIONS

- CDO
- EAD

20 stagiaires ont passé l'épreuve pratique et 12 candidats ont été validés.

- Formation continue

Une séance de formation a été assurée par Marion ORTIS et Guillaume SCHEER le mercredi 1^{er} mai à la Salle Plessier à ALTKIRCH. 24 arbitres (départementaux et régionaux) y ont assisté.

- Récompenses

L'opération « sifflets or, argent et bronze » est reconduite. La Ligue remettra 5 sifflets « or », le département remettra les sifflets « argent » et « bronze » selon une liste arrêtée par la CDO et validée par le Bureau.

- Développement

- Opération Basket Ecole

L'opération compte à ce jour 1 638 élèves pratiquant le basket lors des cycles sportifs dédiés à notre discipline.

- Vitalsport 2024

L'édition 2024 est annoncée pour le week-end des 31 août et 1er septembre 2024. Les organisateurs Elie, Paola et Otman ont rencontré Jérôme le mardi 23 avril à 18h00 au magasin Décathlon de Wittenheim. Ces derniers ont d'ores et déjà manifesté leur intérêt pour disposer du même type de stand que le CD68 Basket propose depuis deux ans (terrain 3x3). Le CD68 sera donc une nouvelle fois au RDV de cette manifestation à rayonnement départemental.

- Coupe du Haut-Rhin U15

Le magasin Décathlon Wittenheim a été sollicité pour devenir partenaire titre de la coupe départementale U15. Nous sommes dans l'attente d'une réponse à ce sujet pour établir un accord de partenariat annuel.

- Terrain 3x3

La convention de mise à disposition du terrain 3x3 est en cours de finalisation mais nécessite quelques arbitrages à mettre au débat (caution à fixer, règles de déploiement,...)

La structure sera déployée le dimanche 9 juin 2024 à l'occasion d'un tournoi 3x3 à Mulhouse en partenariat avec l'association LAP Basketball - Place de la Réunion, ainsi que le mercredi 26 juin Place Rapp à Colmar après échange avec M. HANICHE de la Direction des Sports de la Ville de Colmar à l'occasion du passage de la flamme olympique. Une prise de contact a également été initiée pour sonder la faisabilité d'une installation courant juillet dans l'agglomération mulhousienne.

L'installation et le démontage de la structure de près de 300 m² lors de différents événements nécessitent la mobilisation d'une équipe de bénévoles motivés et disponibles. Le comité lancera un appel aux clubs pour chercher en leurs rangs des personnes licenciées majeures intéressées par ce type de montage.

- Compétitions

Eric soumet la feuille d'engagement pour la saison 2024-2025. Quelques modifications seront encore apportées avant envoi aux clubs.

- **Juridique**
- Modification du règlement de la Coupe du Haut-Rhin U15

Article 9 : Frais d'arbitrage : rajout

Concernant la table de marque, pour les finales chaque club fournit une personne.

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est close à 21 h 15.

La Secrétaire Générale :
Chantal TSCHAEN

Le Président :
José MORENO